

BOUCAU

SE LIGUE CONTRE LE CANCER



**ESPACE
SANS
TABAC**



Pourquoi un « Espace Sans Tabac » devant les établissements scolaires ?

POUR DÉNORMALISER LA CONSOMMATION DE TABAC.

Les « Espaces Sans Tabac » participent à changer l'image du tabagisme, encore perçu comme un acte de la vie quotidienne, en réduisant progressivement sa visibilité et son acceptabilité dans l'espace public.

POUR OFFRIR À TOU·TE·S UN CADRE DE VIE PLUS SAIN.

Au-delà des enjeux de Santé Publique, les « Espaces Sans Tabac » ont vocation à préserver l'environnement de la pollution des mégots et à maintenir des espaces publics propres et conviviaux.

POUR AMENER LES FUMEUR·EUSE·S À S'INTERROGER SUR LEUR CONSOMMATION.

Ensemble, participons à ce défi collectif au service de la santé publique et de l'environnement.

Plus d'informations sur tabac-info-service.fr



POUR OUVRIR LA VOIE À UNE « GÉNÉRATION SANS TABAC ».

Un des objectifs est de prévenir l'entrée des plus jeunes dans le tabagisme en limitant leur exposition au tabac. Cette stratégie s'inscrit dans la poursuite de l'objectif fixé par le Programme National de Lutte contre le Tabac :

parvenir à une génération sans tabac d'ici 2032, soit moins de 5% de fumeur·euse·s chez les jeunes de 18 ans.



Ligue contre le Cancer 64
66 All. Marines 64100 Bayonne
05 59 25 68 20
cd64@ligue-cancer.net



Ville de Boucau
1 rue Lucie Aubrac 64340 Boucau
boucau.fr